



なかやま6月号

中山保育園
令和3年6月

今年も新型コロナウイルスの影響が続く中、梅雨の時期となる6月に入りました。2ヶ月が過ぎ、保育園での生活リズムもできあがり落ち着いてきた様子と、保育園ならではの賑やかな姿が見られています。友達と一緒に過ごすことで体験できる、成長過程に必要な関わりをたくさんしてほしいと思っています。引き続き感染予防の手洗いうがいの大切さを知らせ、衛生面に配慮し過ごしやすい環境作りをしていきます。

6月・7月の行事



<6月>

- 2日(水) きりん組年長懇談会・おやつ参観
- 3日(木) きりん組年中懇談会・おやつ参観
- 23日(水) プール開き
- 28日(月) わらべうた
(ひよこ組・ぺんぎん組・りす組)

今年も「夏まつり」のかわりに
保育の中で「お店屋さんごっこ」
をします

<7月>

- 7日(水) 七夕会
- 28日(水) お店屋さんごっこ

クラス懇談会・おやつ参観

今年も入園式後に毎年行っていた全クラスの懇談会ができなかったため、少し早めに設定させていただきました。保育園での生活の様子や今後の取り組みを知ってもらい、子育てをする中での困りごと等話しながら、いろいろと情報交換ができたのではないかと思います。その年齢なりの大変さがいろいろと出てくると思いますが、今の年齢は今だけなのでぜひ楽しい子育てにしていきたいと思います。

おやつ参観は例年、保護者の皆様におやつを試食があるのですが、コロナ禍ということで無しになっています。きっと「あぁ～美味しそう」と参観していたことと思います。栄養士が作ったレシピ、ぜひお家でお試してください。きりん組の懇談会は今月です。よろしくお願いいたします。

5月25日(火)

内科健診

80名全員、特に問題はなく、肌の状態も落ち着いていると囑託医の新井先生からお話がありました。昨年は病院でもインフルエンザもRSウイルスも少なく、免疫がない分今年は多くなるのではないかと…という心配の声が先生から聞かれました。感染症対策をしながら、元気に過ごせるようにしましょう。



5月28日(金)

歯科検診

囑託医の西原先生に診ていただきました。虫歯は以上児さんにありましたが、少ないほうと言われました。だらだら食いで口の中に食べ物がいつまでもあったり、ジュースやイオン飲料は虫歯になりやすいと言われています。幼児期のうちは保護者の方の仕上げ磨きが必要になりますので、毎日の仕上げ磨きをしっかりと歯と口の健康を守りましょう。



クッキング



昨年はできなかったクッキングですが、今年はこの状況の中でもできることを考えクッキングを開始。まず初めはりす組、うさぎ組、きりん組がラップでおにぎり作りをしました！うさぎ組は米研ぎも経験。米研ぎの感触「くすぐったい」や1回目2回目3回目のとぎ汁の色の違い「ん～牛乳みたい」「あっ色薄くなった」とまじまじと見る姿はまるで研究者のようでした。なぜか「牛乳の匂いがする」という声が…。ごはんの匂いだと思うんだけど…。



プール開き

鉄棒とフェンスの間にシルバーのカバーをかけている以上児用のプール、今年も残念ながら組み立てることはできないようです。今年の夏も水鉄砲や色水などいろいろな水遊びで暑い夏を楽しみたいと思います。

楽しく遊ぶためのお約束の確認を、23日(水)のプール開きで行います。

<水遊びができるように子ども達の体調を整えて>

下痢、とびひ、中耳炎、流行性結膜炎、水いぼ等の症状がある時は受診して医師の指示を仰いでください。

<プール開きに伴い準備していただきたいもの>

- 水着(ひよこ組、ペンぎん組のお子さんは水遊び用の布パンツや紙パンツでも構いません)
- ビニールバック
- からだ拭きタオル

送迎表で体調チェックもしていただくことになるので、後日お便りを出しますので、よろしくお願ひします。

～お知らせ～

- ❖ 保育園の持ち物全てに記名を忘れずにお願いします。消えかかり読めない事も多いようですので、再確認をお願いします。
暑くなっていますので半袖の準備、クラスによっては汗拭きタオルの準備もお願いします。
- ❖ 朝、夕方と時間によって駐車場が混み合い、道路で数台待っている様子があります。
水曜日、木曜日の絵本の貸出日も朝借りる等の工夫をしていただき、できる限り速やかな送迎にご協力をお願いします。
- ❖ 佐々木保育士が5月末から産休に入りました。しばらくお休みとなります。

はたけ

かぶの種まきから始まり、じゃがいも、さつまいも、なす、ピーマン、オクラ、きゅうりと次々に植えられ、人参、とうもろこしの種まきもし中山農園が賑やかになってきました。コンポストを混ぜて耕したので、今年もきっと栄養満点の土のはず！豊作を期待し毎日水やりをし、生長を楽しみにしている子ども達と職員です。

なぜか育てたオクラですが…

3年チャレンジしましたが駄目で、4年目の昨年は“うちの土はオクラには合わない”とオクラは諦めました。しかし、1年休んで今年またチャレンジです！植えてみました！うまく育てられるよう願っています。

野菜は畑だけではありません！

なんとひよこ組のテラスにも、じゃがいも、さつまいも、プチトマトが生き生きと育っています。ひよこ組の子ども達が身近に野菜の生長を感じられるように担任がプランターで育てています。虫よけにとマリーゴールドを植えていますが、花と野菜の葉のコントラストが素晴らしい！

園庭に出たらひよこ組のテラスを覗いてみてください。